

Entwicklung von örtlichen Gebieten und Sinn der Feier zum Baubeginn neuer Objekte in der DVRK

Vor Kurzem fand im Kreis Kangdong bei Pyongyang in Anwesenheit Kim Jong Uns, des Vorsitzenden für Staatsangelegenheiten, die Feier zum Baubeginn des Krankenhauses und des Dienstleistungskomplexes des Kreises Kangdong nach der „ 20×10 Politik für die Entwicklung von örtlichen Gebieten“ statt. Der Führer des Landes hielt eine Rede zu Ehren des Baubeginns. Das lässt vermuten, dass die Bauprojekte ziemlich wichtig sind.

Man kann sagen, dass dieser Sinn darin besteht, auch die Einwohner von örtlichen Gebieten in einem kulturell-hygienischen Umfeld wie in der Hauptstadt ohne Erkrankungen und Sorgen leben zu lassen.

Im letzten Jahr legten die Partei der Arbeit Koreas (PdAK) und die Regierung der DVRK die „ 20×10 Politik für die Entwicklung von örtlichen Gebieten“ zwecks grundlegender Verbesserung des Lebens der Einwohner in örtlichen Gebieten fest und setzten sie dynamisch in die Tat um. Als die Erfüllung der Aufgabe des ersten Jahres wurden in knapp einem Jahr in 20 Städten und Kreisen des ganzen Landes moderne örtliche Industriebetriebe ausgezeichnet errichtet. Aber die PdAK und die Regierung der DVRK sind der Ansicht, dass nicht damit allein die kulturelle Zurückgebliebenheit und Rückständigkeit der örtlichen Gebiete beseitigt werden können.

Aus diesem Grund traf die PdAK im vergangenen Jahr die wichtige Entscheidung, den zusätzlichen Bau von fortschrittlichen Gesundheitseinrichtungen, multifunktionalen Dienstleistungskomplexen und Verwaltungen für Getreide in allen Städten und Kreisen des ganzen Landes in die „ 20×10 Politik für die Entwicklung von örtlichen Gebieten“ offiziell einzuschließen, und als die erste Praktik in diesem Jahr fand die Feier zum Baubeginn des Krankenhauses und des Dienstleistungskomplexes des Kreises Kangdong statt.

Der wichtige Sinn der diesmaligen Grundsteinlegung besteht auch darin, die Selbstständigkeit der einzelnen Gebiete allseitig zu verstärken.

Das Endziel der in der DVRK dynamisch betriebenen Politik für die Entwicklung von örtlichen Gebieten besteht darin, auch der Bevölkerung in den örtlichen Gebieten ein gleiches materiell-kulturelles Lebensumfeld wie die

Hauptstädter zu gewähren, aber das Hauptziel darin, dadurch die Fähigkeit zur selbstständigen Entwicklung in den einzelnen Gebieten zu entwickeln. Mit anderen Worten ist es das wichtige Ziel, die eigenen Kräfte von Talenten heranzubilden, die die wirtschaftlich-kulturelle Entwicklung der eigenen Gebiete nachhaltig führen können.

Wenn künftig in allen Städten und Kreisen Koreas multifunktionale Dienstleistungskomplexe mit der Funktion zur Vermittelung von Wissenschaft und Technik wie auch mit fortschrittlichen Einrichtungen für das kulturell-emotionale Leben errichtet werden, werden auch die Einwohner in örtlichen Gebieten die moderne Wissenschaft und Technik und die fortschrittliche Kultur schnell aufnehmen. Dann werden die Unterschiede zwischen den Stadt- und den Landbewohnern im Kultur- und Wissensniveau verschwinden, darüber hinaus die Unterschiede zwischen der Hauptstadt und den örtlichen Gebieten endgültig beseitigt und dadurch epochale Fortschritte in der allseitigen Entwicklung des Sozialismus Koreas erzielt werden.



Eine Detonation kündigt den Baubeginn des Krankenhauses und des Dienstleistungskomplexes des Kreises Kangdong nach der „ 20×10 Politik für die Entwicklung von örtlichen Gebieten“ an.